

Ressort: Sport

Fußball: Freiburg-Trainer Streich zu Geldstrafe verurteilt

Frankfurt/Main, 16.09.2013, 11:22 Uhr

GDN - Das Sportgericht des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) hat den Trainer des SC Freiburg, Christian Streich, am Montag wegen eines unsportlichen Verhaltens zu einer Geldstrafe in Höhe von 5.000 Euro verurteilt. Streich hatte sich am 24. August während der Bundesliga-Partie gegen 1899 Hoffenheim mehrfach kritisch gegenüber den Schiedsrichtern der Partie und den Offiziellen der Kraichgauer geäußert, wie der DFB mitteilte.

Der Fußballlehrer war deshalb in der 42. Spielminute vom Unparteiischen des Innenraums verwiesen und auf die Tribüne verbannt worden. Streich hat dem Urteil zugestimmt, das Urteil ist damit rechtskräftig.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21821/fussball-freiburg-trainer-streich-zu-geldstrafe-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com